

# FAHRENHEIT SEVEN

*Cocoon et festif*

*Festive cocoon*

Avec l'hôtel °F7, l'ambiance à Val Thorens monte d'un cran. Décontracté, enjoué, anticonformiste et cosy, ce lieu de vie des neiges joue la carte vintage chic des seventies, à vivre skis aux pieds à deux, en famille ou entre amis. Confort absolu pour les chambres divines et douillettes qui osent le bleu canard ou le jaune moutarde. À même les pistes, la Rôtisserie et sa terrasse ouverte sur un panorama à couper le souffle proposent une carte qui slalome entre les produits frais et généreux. Convivialité puissance 7 dans le velours des canapés, le bar fooding le Zinc aime faire la fête avec une programmation musicale trois soirs par semaine où les artistes comme Feder, Synapson, JoeyStarr, Bon Entendeur, Ofenbach et tant d'autres se succèdent. Refuge pour lire, boire un chocolat chaud ou déguster une crêpe, le salon-cheminée réchauffe les heures après la glisse au cœur du plus grand domaine skiable du monde.

The temperature has risen several degrees in Val Thorens thanks to the °F7 hotel. Relaxed, cheerful and non-conformist, this intimate snow retreat plays the card of seventies vintage chic, perfect for skiing with your partner, family or friends. The divine and cosy rooms offer ultimate comfort in bold colours like duck blue or mustard yellow. Set right on the slopes, the Rôtisserie and its terrace opening onto a breathtaking panorama propose a menu that slaloms between fresh produce and generous portions. With its velvet couches oozing pure conviviality, the fooding bar 'Le Zinc' hosts parties three nights a week, offering a star-powered lineup that includes artists like Feder, Synapson, JoeyStarr, Bon Entendeur, Ofenbach and many other top names. The fireplace lounge is a haven for reading, drinking hot chocolate or enjoying a pancake. Come here to warm your cockles after skiing in the heart of the world's largest ski area.



Place de la Lombarde - 73440 Val Thorens - France  
T +33 (0)4 79 00 04 04  
valtho@fahrenheitseven.com - www.fahrenheitseven.com



- Hôtel 4 étoiles élu « World Best New Ski Hotel 2017 » et « France Best Ski Hotel » en 2018 et 2020
- 109 chambres de 23 à 46 m<sup>2</sup>
  - Restaurant & bar
  - Sauna, hammam, tisanderie
- Ski shop, local à skis, baby-foot

- 4-star hotel elected "Best new ski hotel in the world in 2017" and "France Best Ski Hotel" in 2018 and 2020.
- 109 rooms from 23 sqm to 46 sqm
  - Restaurant & bar
  - Sauna, hammam, herbal tea room
- Ski shop, ski room, table football

